

Altdorf, 10. August 2015 / PI3

Medienmitteilung Nr. 132 / 2015

Gemeinde: Erstfeld

Misslungener Tandemsprung – ein Fallschirmspringer verletzt

Am Samstag, 8. August 2015, gegen 15.00 Uhr, sprang ein 26-jähriger Aargauer zusammen mit seinem Tandempilot aus einer Höhe von rund 3'100 Metern ab. Beim Landeanflug im Gebiet Pfaffenmatt gerieten die beiden Fallschirmspringer wegen einer Windböe in Schwierigkeiten und schlugen hart auf der Wiese auf. Dabei verletzte sich der Passagier. Er wurde mit der Ambulanz ins Kantonsspital Uri gebracht. Dieses konnte er nach erfolgter ärztlicher Versorgung wieder verlassen. Der Tandempilot blieb unverletzt.